

COLEGIO OFICIAL DE ARQUITECTOS DE GRAN CANARIA



El Colegio Oficial de Arquitectos de Gran Canaria lamenta recibir la triste noticia del fallecimiento, hoy lunes 14 de septiembre, de nuestro admirado y apreciado compañero D. Félix Juan Bordes Caballero, y quiere hacer llegar a sus familiares y amigos nuestro más sentido y sincero pésame.

Se nos ha ido un buen amigo, una gran persona, comprometida con la belleza y los devenires de la sociedad y un gran arquitecto y artista, maestro de muchas generaciones de arquitectos transmitiendo sabiduría, compromiso y sensibilidad. Félix Juan Bordes Caballero se nos ha ido por sorpresa en un momento en el que desarrollaba gran actividad creativa, lo sentimos mucho y lo vamos a echar de menos.

Descanse en paz.

Junta de Gobierno

Colegio Oficial de Arquitectos de Gran Canaria

